
Protokoll Bürgerarbeitsgruppe Arnulfpark vom 17.Mai 2010 
 
Anwesend: Herr Yoo, Frau Kopp, Herr Poppitz,. Herr und Frau Roux, Frau Roth, Frau 
Sujbert 
 
Vorstellungsrunde: unser Gast war Herr Yoo, vom Bezirkausschuss 3 Maxvorstadt. Er ist für 
den Bereich: Planung zuständig. 
 
TOP 1: Parksituation im Arnulfpark 
Mitglieder der Bürger AG eruierten, dass ein Parklizenzbereich im Arnulfpark noch nicht 
begründbar ist, da sich der Arnulfpark noch im Bau befindet. Bezüglich der Busse, die den 
Arnulfpark „zuparken“ ist es sehr wichtig, diese Busse zu fotografieren und an die Polizei zu 
melden. Je mehr Beweise diese hat, desto effizienter kann sie reagieren. 
 
TOP 2: Grundschul- und Hortsituation 
Die Grundschule Arnulfpark wird gebaut, voraussichtlich zum Frühjahr 2011 fertig gestellt 
und zum Herbst 2011 in Betrieb genommen.  
Die Blutenburgschule (1. Sprengelschule für den Arnulfpark) kann den Hortbedarf (ca. für 20 
Kinder) aus dem Arnulfpark nicht aufnehmen. Viele Eltern sind dadurch existenziell bedroht. 
Eine Arbeitsgruppe mit betroffenen Eltern und von betroffenen Eltern wurde im März ins 
Leben gerufen.  
 
BA 9 und BA 3 unterstützten die Elternschaft. Die Eltern schrieben einen Brief an OB Ude, 
sowie an die Stadtschulrätin Frau Weiß-Zöller. Im Rahmen des Schulausschusses am 5. Mai 
2010 wurde die Situation ebenfalls von den Eltern geschildert.  
Es wurde bereits Kontakte mit dem Vivico und dem Schul- und Kultusreferat 
Immobilienmanagement aufgenommen. Die Räumlichkeiten werden im Gebäude: Velum 
geprüft. 
 

Ein Extra Termin für einen Elternzusammenschluss soll vereinbart werden. Bei diesem 
Treffen mit den betroffenen Eltern sollen folgende Themen behandelt werden: 
-Hortsituation: 
�Frau Roth versucht eine Elterninitiative aus Laim einzuladen, die mit dem gleichen 
Problem zu tun hatten wie die Eltern im Arnulfpark. Sie hatten eine Unterschriftenaktion 
gestartet, in der mehr als 1000 Unterschriften gesammelt wurden. 
-Einladung von Frau Koenen 
�um u.a. über die Überführung der Kinder in die neue Schule im Jahr 2011 zu reden. 
-Einmischung der Gruppe in die Innenausstattung der Schule. 
Frau Roth hat 2 Termine für ein persönliches Kennenlernen den Eltern angeboten. 
Die., 08. Juni oder Mo., 05. Juli jeweils um 19:30 im Bewohnertreff. 
 

ΤΟP 3: Geschwindigkeitskontrolle in der Marlene-Dietrich Straße 
Eine Geschwindigkeitskontrolle bei der Polizei zu beantragen ist mit Kosten verbunden. Es 
wurde ein Vorschlag gemacht, um eine Drosselung der Geschwindigkeit herbei zu führen: in 
zweiter Reihe parallel zu den grünen Buchten in der Straße zu parken. 
 
TOP 4: FreiHeizhalle 
In letzter Zeit gab es verstärkt Beschwerden über die FreiHeizhalle. Die Müll und 
Lärmbelastung artet in letzter Zeit aus, auch wurde unsittliches Verhalten in der Öffentlichkeit 
beklagt. Die Bürger AG möchte einen Runden Tisch mit der Polizei, den Betreibern der Halle, 
und den BAs initiieren, um bezüglich der Problematiken ins Gespräch zu kommen.  

 

Das nächste Treffen der Bürger AG : 

 

Montag, 26. Juli um 19:30h im Nachbarschaftstreff. 


